

Rosa de los vientos

PILAR BENSUSAN



EXTRAÑAS CONFUSIONES

El tremendo embrollo con el DNI de la infanta, a la que se ha adjudicado la venta de 13 propiedades que no son suyas, cada día que pasa está dejando en peor lugar tanto al Ministro Montoro como a la propia Agencia Tributaria que, mientras se deshacen en perdo-

nes para con la susodicha, a los ciudadanos de a pie –no a las grandes fortunas– no dudan en freírnos a impuestos de manera implacable.

Y es que los inspectores de Hacienda no se explican el error con el mentado DNI, ni tampoco cómo la Agencia Tributaria tardó tanto en encontrar tan extraña confusión, de hecho, se mantuvo el informe inicial de que efectivamente la infanta había vendido tales propiedades durante más de 24 horas desde que ella lo desmintiera... No es de extrañar pues que ningún inspector quisiera firmar documento alguno en relación con este embrollo y haya tenido que hacerlo el propio delegado de Hacienda en Cataluña.

Se trata de un error en cadena casi imposible, ya que equivocarse 13 veces con un DNI de dos dígitos parece de auténtica república bananera... y más aún que Hacienda no se entere... Además, si los datos esta-

ban equivocados ¿por qué no reclamaron su aclaración? ¿por qué la Agencia Tributaria, asumiendo el error como propio, permitió que la infanta presentara su declaración de la Renta en 2009? No olvidemos que todo esto está saliendo a la luz a raíz de las investigaciones del juez Castro...

Entre las teorías que ha surgido para tratar de explicar el escándalo está la de la conspiración, aunque parece de auténtica risa pensar que la Agencia Tributaria le atribuyese a la infanta la venta de 13 propiedades, cometiendo un error a sabien-

El embrollo está servido, olvidense de saber qué se oculta verdaderamente tras la rocambolesca historia del DNI

das de que la desprestigiaría enormemente, inmolándose para demostrar lo malos e injustos que están siendo con la infanta desde todos los frentes... Otra teoría es la del blanqueo de capitales, aunque parece imposible que se justifiquen 1,4 millones de euros con la venta de propiedades ajenas sin que Hacienda te llame a capítulo, a menos que mire para otro lado...

Y mientras estas extrañas confusiones nos tienen desconcertados a los ciudadanos en plena campaña de declaración de la Renta, los auténticos propietarios de las fincas están que trinan y tienen pesadillas con Urdangarín, la infanta y Montoro.

En fin, el embrollo está servido y si los técnicos de Hacienda no se explican cómo ha podido suceder semejante confusión –o no confusión–, el pueblo seguiremos a dos velas, porque olvidense de saber qué se oculta verdaderamente tras esta rocambolesca historia...

La mirada urbana



ROSA FERNÁNDEZ

Fuego bajo la luna llena

En una de las noches más emblemáticas del año, y bajo la mirada de una inmensa luna llena, Granada salió ayer a la calle a disfrutar de la playa y de las hogueras propias de San Juan. Una festividad que la Costa Tropical celebra cada año por todo lo alto con fiestas, bailes y conciertos como los organizados en Motril o Salobreña. En paralelo, en el corazón de la Alpujarra, en la localidad de Lanjarón, cientos de personas pudieron celebrar la Carrera del Agua mojándose con mangueras, cubos de agua y todo lo que encontraron por el camino...

Lapidario

FIESTAS SIN CONTROL

SEGUNDO desalojo masivo en menos de un mes. La salarima saltó a finales de mayo con la macrofiesta organizada en el Hotel Alcano que obligó a cortar la autovía y movilizó a todas las fuerzas de seguridad: más de 7.000 jóvenes para un aforo 940. Este fin de semana se ha repetido la escena en la discoteca Príncipe con un elemento especialmente preocupante, se trataba de menores. Estudiantes de cuarto de la ESO que celebraban su fiesta de graduación. Tal era la masificación, el “agobio”, que fueron los propios jóvenes los que alertaron a la Policía y provocaron la clausura de la sala. Con la tragedia del Madrid Arena en la memoria, los dos casos de Granada ponen de manifiesto una preocupante realidad: el descontrol en las fiestas de estudiantes y universitarios y la certeza de que la falta de vigilancia y la superación del aforo son prácticas habituales en la organización de este tipo de concentraciones. Algunos de los universitarios que participaron en la fiesta del Alcano se mostraron, incluso, “sorprendidos” porque en ediciones anteriores la situación había sido “mucho peor”. La pregunta es cuántas fiestas con alto riesgo se están celebrando sin que lo separen y sin un mínimo de control.

Lo más leído en la web

► www.granadahoy.com



Derecho

Lo que también es violencia de género

1

La Catedrática de Filosofía del Derecho Juana María Gil Ruiz considera que las facultades tienen una asignatura pendiente: formar en género. Los pasos atrás o que existan jóvenes que hayan normalizado el maltrato le preocupan.



Granada

Desalojada una fiesta por triplicar el aforo

2

Fueron los propios asistentes, menores de edad de diversos centros los que alertaron de la masificación del local. La Policía Local se personó en la sala y desalojó a los asistentes, que triplicaban el aforo permitido.



Política

El PSOE abre sus siglas a la calle

3

El encuentro pretendía crear un foro físico en el que los vecinos pudieran ponerse cara y consensuar una hoja de ruta con mejoras en la ciudad que pasarán a formar parte del programa electoral del PSOE.